

## PROTEAK ANUNCIA LA LLEGADA DEL PRIMER EMBARQUE DE MAQUINARIA PARA LA PLANTA DE MDF

México, D.F., Noviembre 6, 2014. El 16 de octubre pasado salió del Puerto de Bremen en Alemania el primer embarque de maquinaria para la planta de MDF, que Proteak construye en Huimanguillo, Tabasco. La embarcación arribó al Puerto de Veracruz y, dadas las sobredimensiones de este tipo de maquinaria de alta tecnología, este llegó el 5 de noviembre a la planta.



Fuente: Proteak. Primer embarque de maquinaria para la planta MDF.

“La llegada del primer embarque de maquinaria es un hito importante en el desarrollo del Proyecto”, comentó Omar Nacif, Director General Adjunto de Tableros en Proteak. “Este hecho confirma, que la construcción avanza en tiempo y forma y que dentro de un año ya estaremos produciendo tableros de madera de la más alta calidad”, agregó.

Esta planta constituye el principal proyecto forestal-industrial de México y representa un polo de desarrollo importante para el Sureste del país. Proteak tiene garantizado el abasto de madera 100% sustentable proveniente plantaciones propias de eucalipto. La fábrica contempla además la cogeneración eficiente de energía a base de gas natural y biomasa, garantizando los costos de producción más eficientes de la industria.



Fuente: Proteak. Primer embarque de maquinaria para la planta MDF.

Proteak es la mayor empresa forestal-industrial de México y Centroamérica. Con 18,000 hectáreas de plantaciones en México, Costa Rica y Colombia, exporta sus productos a más de 15 destinos en América, Europa y Asia. Proteak desarrolla todas sus plantaciones en estricto apego a los lineamientos de "Forest Stewardship Council® (FSC)".

### Ingrid Cerwinka

Planeación & Relaciones Institucionales  
Tel: (+5255) 5272-1504  
[icerwinka@proteak.com](mailto:icerwinka@proteak.com)

### Alejandro Ramírez Arcia

IR Consulting  
Agencia de Relación con Inversionistas  
Tel: (+5255) 1253-4929  
[alejandro.ramirez@irconsulting.mx](mailto:alejandro.ramirez@irconsulting.mx)